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Courses  et  man i festat ions  2006     

 

La Rédac  

20-22 janvier  Sortie à ski à Ovronnaz 

(Sabine & Steve)  

2 février  Assemblée mensuelle 

4-5 février  Concours à ski (date fixe) 

(Pab) 

2 mars   Assemblée mensuelle 

6 avril  Assemblée mensuelle 

22-23 avril  Corvée de printemps   

4 mai  Assemblée mensuelle 

13 mai  Journée de nettoyage du 

chalet  

25 mai  Rallye (Véro & Pipet)  

1er  juin  Assemblée extra muros (Alain)  

Juin  Sortie des Anciens (Bobo)  

7 septembre  Assemblée mensuelle 

Septembre  Sortie famille (Sabine & 

Steve)  

7-8 octobre  Corvée d’automne  + assemblée 

Numéro 37Numéro 37Numéro 37Numéro 37 
 

   
   

Chose promise, chose due… 
 ou "fondue"... 

 

Voici votre GlaçonGlaçonGlaçonGlaçon offert par la Gazette !! 

 
Et de tout cœur, à tous :     

        

        

        

        
            

   
Gros becs aux douces et 

 bonne tape amicale aux poilus! 
 

Vive le Rhodo, cette vieille dame (voir page 7)  
qui fêtera cette nouvelle année ses 96 ans ! 

Ménagez-vous pour 2010… 
 

La rédac   
   

 
Numéro 47Numéro 47Numéro 47Numéro 47 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Page 2         Décembre 2005                     Rhodo Gazette         Rhodo Gazette             Décembre 2005                        Page 7 

Proces-verbal de l'assemblee  
du Rhodo du 3 novembre 2005 

 
Au café Lausanne-Moudon 

 
Présents: 
R. Corthay; J. Cavin; P. Richard; J-P Bovard; J-J Tzaud; 
P. Tzaud; J-F Niklas; J-P Tzaud; M.Cavin. 
 
Excusés: 
Fred; René; Hanna; Alain; Steve; P. Borgeaud; Pierre-
Yves; Didier; Pablo II/III; Raymond. 
 
En l’absence du PV, il sera lu à l’assemblée générale. 
 
Correspondance 
 
Le président a reçu une carte postale d’Etienne 
Jeanneret afin de nous remercier pour la façon 
sérieuse dont nous avons traité l’affaire du bruit au 
chalet. 
 
Teleski 
 
Nous devrions être 7 à 8 avec une équipe détachée à 
l’essence et gaz. RV 8h30 chez John. 
 
Chalet 
 
5 à 6 bouteilles de gaz et du ravitaillement seront 
montés durant le montage du téléski. 
Juan prévoit de terminer l’installation du solaire. Lors 
des premiers travaux, il a eu des problèmes de 
mèche. 

 

 

VVVooouuusss   lll eee///lll aaa      
rrreeecccooonnnnnnaaaiii sssssseeezzz   ???   

LLLeee   vvviii eeeiii lll lll eee   fffeeemmmmmmeee   !!!    
   

III lll    sss''' aaagggiii ttt,,,   eeettt   lll eeesss   aaannnccciii eeennnsss   
lll ''' aaauuurrrooonnnttt   rrreeecccooonnnnnnuuu,,,   dddeee   

PPPaaauuulll    BBBAAAUUUDDD...   
   

MMMeeerrrccciii    ààà   CCChhhrrr iii ssstttiii aaannn      
pppooouuurrr    sssooonnn   eeennnvvvoooiii ... 

Il semblerait que le projet Il semblerait que le projet Il semblerait que le projet Il semblerait que le projet     
de la nouvelle fontaine du rhodode la nouvelle fontaine du rhodode la nouvelle fontaine du rhodode la nouvelle fontaine du rhodo    

prenne forme…prenne forme…prenne forme…prenne forme…    

Envoi de Pierre, merci! 



 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
        Décembre 2005                     Rhodo Gazette         Rhodo Gazette                         Décembre 2005                        Page 6 Page 3 

Vive les blondes …Vive les blondes …Vive les blondes …Vive les blondes …    
L’installation se poursuit et une étude plus approfondie 
sera conduite. Dans ce but Juan demande de remplir 
un tableau permettant de montrer l’état de charge au 
cours des mois d’utilisation. La position du panneau doit 
être revue. Le panneau est actuellement suspendu à la 
barrière. Les travaux seront entrepris en même temps 
que la réfection du toit, détérioré suite à la grêle, 
Le dossier concernant le toit suit son cours et nous 
attendons la réponse de l’assurance. Une commission 
sera créée afin de suivre ce dossier et d’optimiser la 
relation avec l’ECA. 
 
Manifestation  
 
Fred contacte Pierre-Yves pour le repas de Noël. Les 
cornets seront organisés par Juan, Bobo, René, John. 
Vérifier si Steve a réservé la salle de Boussens. 
 
Propositions individuelles  
 
Néant 

*** 

 

Bonne ambiance 
visible lors de la 
soirée "prolongée" 
du contrôle des 
comptes du club 

!! 
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En ce samedi 10 décembre 2005, la soirée de Noël du Rhodo a eu lieu à Boussens.  
 
Après une assemblée générale qui s'est déroulée sans problème, et avec des moyens techniques encore quasi 
jamais vus, nous nous sommes retrouvés au Boussinois pour manger notre traditionnel et succulent steak-
frites-salade. 
 
Durant l'après-midi, les préparatifs ont battu leur plein. Mise en place des tables, décoration, préparation des 
cornets, mise en route du repas, bref, pas le temps de rêver aux alouettes. Un grand merci aux gentils 
organisateurs ! 
 
Dès 17h, arrivées des invités. Apéro, salut-tu-vas-bien-?-mais-comme-ils-ont-grandi-!- tiens-toi-alors-quel-
coup-de-vieux-!-comment-?-j'entends-plus-très-bien…, ça fait  toujours plaisir de revoir tout ce petit monde !  
Nous comptions une quarantaine d'adultes et une trentaine d'enfants – joli succès ! 
 
Et puis……Arrivée du Père Noël !! Toujours aussi fringant, il nous a conté l'histoire de Tic et Tac, les deux 
aides du Père-Noël. Ce fut ensuite au tour des enfants de réciter et chanter. Pour chacun, notre ami avait 
préparé un cornet. Merci Père Noël! Un petit coup de foie gras made by Mitch of Lavigny et c'est peu après que 
Pipet, notre cuisinier chinois, nous a servi une fondue excellente !!! 
 
Le temps de grignoter les dernières chips qui traînaient sur la table  
et à l'attaque du buffet de dessertssssssss (beaucoup de s car il y  
avait beaucoup de desserts!). 

 
 
                                           A tout bientôt  
 et  
 merci de votre participation. 
 
                                                                                         Steve 

 


